

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2021年 3月 12日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1092

少しずつ寒さが和らぎ、日差しも明るくなり暖かく感じられるようになりました。三寒四温と言う通り、暖かい日と寒い日の繰り返しですが、最低気温が氷点下の日が少なくなっています。通勤で歩いていると、梅やサンシュユの花が咲いているのが見られるようになりました。

今年の桜の開花は平年より10日から2週間早く、松本では3月28日頃だそうです。桜やコブシの花が一斉に咲くのを見るのはとても気持ちのいいのですが、あまり早く咲くと地球温暖化の影響もあるのかな、と心配にもなります。新聞等メディアでは地球温暖化の影響に関する記事も多く見られます。私達は、後の世代に少しでも安心して暮らせる良い環境を残す責任があると思います。そのためにも私たち一人一人が、たとえ小さな事でも今出来る対策を考え実践していく必要があるのではないかと思います。 宮崎（典）

すまいる班

今週は来週行われる田代さん
の引別れ会の準備をしました。
仲間達も思い思いに心を
込めてメッセージを書いてたり
飾りを作りました。
色々思い出しては懐しくなり
ます。皆で気持ちを込めた
会になりますように(๖)

こもれび班

今週こもれび玉玉では
「なかまがクッキーの作業
に取り組んでいろところを
写真に撮ってもらったり、
青い鳥幼稚園の子供達
が来てクッキーを買って
くれてとてもにぎやか
でした。

ねくすと

今週は山雅袋入で大忙し！

年度最初のゲームという事もありチラシの種類も多く、皆まちがえない様にと
慎重に袋に入れていました。

(日)モンテディオ山形とのホームゲーム、勝利で飾れる事を願って
います!!